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Società R.F.I. S.p.A.: 

          Ing.  Maurizio Gentile  Amministratore Delegato 

          Dr.ssa  Noemi Pantile    Direttore Personale e Org. 

          Dr.  Gino Colella    Responsabile Relazioni Ind.li 

      p.c.    Gruppo F.S.I. : 

          Dr.  Stefano Savino   Direttore Risorse Umane e Org.   

 
Oggetto: RFI ‐ Riorganizzazione Settori Manutenzione e Circolazione. 
 
  Nel riscontrare la mail del 19.12.2014  ‐ con la quale il Responsabile Relazioni Industriali di codesta 
Spettabile Società convoca le OO.SS. per la trattativa di cui all’oggetto ‐ corre l’obbligo ricordare che sin dai 
primi  incontri  sull’argomento  le  scriventi  hanno  riproposto  il  tema  della  logistica  (utilizzo  treni  AV  per 
servizio,  foresterie, parcheggi, mense) precisando come  la  soluzione di  tale problematica  sia  ritenuta dal 
Sindacato di pari importanza a quella riorganizzativa proposta dall’Azienda. 

  In tal senso non possiamo non rilevare come: 

 negli ultimi anni si siano susseguiti  interventi tecnologici   e modifiche nelle strutture organizzative 

territoriali che hanno prodotto significativi spostamenti di personale costretto a cambiare la sede di 

lavoro; 

 con nota del 30.07.2013 tale evidenza sia stata certificata anche dalle Società  RFI e Trenitalia che, 

preso  atto del  crescente disagio dei  lavoratori,  si  erano  impegnate per una  soluzione positiva  – 

ancorchè  sperimentale – da attivare a partire dal  successivo 1° ottobre. Ad oggi  tale  impegno è 

disatteso; 

 negli incontri preliminari all’avvio del confronto la Società abbia garantito che il tema della logistica 

sarebbe  stato oggetto di una complessiva proposta aziendale contestuale a quella  riguardante  la 

riorganizzazione in oggetto. Anche questa assicurazione ad oggi è priva di concreto riscontro. 

  Rilevato quanto sopra,   restiamo  in attesa delle proposte aziendali sulle questioni testè sollevate, 
che dovranno  formare oggetto di analisi e confronto con codesta Società contestualmente alla  trattativa 
sulla riorganizzazione dei ricordati settori Manutenzione e Circolazione. 

  Distinti saluti. 

 
 

Il Segretario Generale 
      Andrea Pelle 

 


